

Bupati Sumenep Lantik 23 Pramuka Garuda

Achmad Sarjono - SUMENEP.PERS.WEB.ID

Aug 9, 2022 - 20:08



SUMENEP - Pramuka Garuda merupakan tingkatan tertinggi dalam setiap golongan Pramuka baik golongan siaga, penggalang, penegak dan pandega yang pencapaiannya harus melalui tahapan ujian yang sesuai dengan Syarat Pramuka Garuda.

Sebanyak 23 Pramuka Garuda Kwarcab Sumenep yang terdiri dari 4 orang Pramuka Penggalang, Penegak 13 orang dan 6 orang Pramuka Pandega berkesempatan dilantik secara langsung oleh Bupati Sumenep yang bertempat di Roma Andhap Asor Keraton Sumenep. Selasa (9/8/2022).



Turut hadir dalam pelantikan tersebut Waka Harian Kwarcab Sumenep Drs. H. Moh. Sirad Aidy, M.Si. Waka Abdimas dan Humas Wahyu Kurniawan Pribadi, S.P. M.Si Waka Binamuda Dr. Zamzami Sabiq, M.Psi. Waka Organisasi dan Hukum Drs. Ec. Carto, MM. Waka Binawasa Musaheri, M.Psi. Waka Sarpras dan Keuangan Drs.H. Kusman Hadi, MM. dan Sekretaris Kwarcab Sumenep H. Suhardi, M.Si.

Sebelum dilakukan pelantikan diawali oleh laporan dari Waka Binamuda Dr. Zamzami Sabiq Sabiq, M.Psi. dirinya menyampaikan bahwa atas arahan dan bimbingan Bupati Sumenep, Pramuka Sumenep diberi ruang untuk bisa terus berkiprah dalam pembinaan karakter generasi muda di Sumenep, tentu hal ini sangat berdampak pada kemajuan Gerakan Pramuka di Sumenep.

Selanjutnya dari 23 orang Pramuka Pramuka Garuda ini merupakan bagian dari pencapaian program 100 Pramuka Garuda Kwarcab Sumenep. Menurut Zamzami mereka telah mencapai kecakapan dan penghargaan tertinggi pada masing-masing jenjang pendidikan kepramukaan, sehingga layak untuk dilantik dan dikukuhkan sebagai Pramuka Garuda.

Zamzami juga menjelaskan bahwa Calon Pramuka Garuda yang diusulkan gugus depan oleh Kwarcab gerakan Pramuka Sumenep telah dilakukan evaluasi kelayakan baik segi mental dan sesi kelayakan administrasi. Setelah dinilai cakap dan memenuhi persyaratan, calon Pramuka Garuda diwawancarai oleh tim penguji yang telah dibentuk oleh Kwarcab gerakan Pramuka Sumenep yang terdiri dari tokoh Kwartir, Gugus Depan, guru, orang tua, serta tokoh masyarakat.

"mohon perkenan Kak Fauzi selaku Kamabibcab untuk melantik dan

mengukuhkan Pramuka Garuda Kwarcab Sumenep. Karena hal tersebut akan menjadi kebanggaan tak ternilai bagi adik-adik pramuka garuda di Sumenep." Ucapnya.

Bupati Sumenep kemudian melantik Pramuka Garuda berdasarkan Surat Keputusan (SK) yang telah dibacakan Drs. H. Moh. Sirad Aidy, M.Si. Ketua Harian Kwarcab Sumenep.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan bahwa Pramuka Sumenep harus peka dengan kondisi sosial kemasyarakatan dan arah pembinaannya sesuai dengan pemanfaatan teknologi yang tepat sesuai perkembangan zaman karena hal tersebut akan berdampak baik untuk membangun kepribadian yang kuat berkarakter.

Menurut Bupati Achmad Fauzi tantangan zaman akan selalu ada dan terus berkembang semakin kompleks. Maka dari itu sebagai anggota aktif pramuka harus memiliki inovasi dan kreativitas untuk mengembangkan sebuah potensi.

"Minimal potensi untuk mengembangkan minat dan bakat, hasil akhirnya dapat mengaplikasikannya kepada masyarakat umum." Kata orang nomor satu di Kabupaten Sumenep ini. (*)